

**Vorschulkinder erkunden die Wiese**

„Was ist eine Wiese und wer lebt darin?“ dieser Frage gingen unsere Vorschulkinder mit Frau Zehnter von der Ökologischen Bildungsstätte vergangene Woche nach. Zuerst sprachen wir im Sitzkreis darüber, bevor wir uns auf den Weg zur „Fichtera“ machten. Auf der Wiese angekommen, konnten alle Kinder Insekten mit Lupen erforschen, verschiedene Wiesenblumen entdecken und Kräuter für einen „Oberfrankendudler“ sammeln. Dieser wurde dann im Kindergarten gemeinsam zubereitet. Zum Abschluss dieses tollen Vormittags erhielten die Vorschulkinder eine kleine Lupe und einen Naturführer. Vielen Dank an Frau Zehnter.



**„Trau -Dich“ – Keiner ist zu klein um Helfer zu sein**

Nach diesem Motto zeigte Frau Lehnhardt vom BRK den Vorschulkindern wie man, auch schon im jungen Alter, anderen Menschen helfen kann. Dabei lernten wir zwei Kinder, Solfi und Rino, kennen, die in unterschiedlichen Situationen Hilfe benötigen. Wir besprachen, wie man Hilfe holen bzw. leisten kann. Auch das richtige Anlegen eines Pflasters bzw. eines Verbandes wurde gemeinsam geübt. Den Abschluss bildete die Besichtigung des Krankenwagens. Die Kinder waren erstaunt, was sich so alles darin befindet. Besonders toll fanden sie natürlich das Blaulicht mit dem Martinshorn, das kurz und laut vor dem Kindergarten zu hören war. Vielen Dank an Frau Lehnhardt für den Besuch und an Frank Müller für die Vermittlung.



## **Bauernhofbesuch**

Nachdem wir wetterbedingt unseren alljährlichen Bauernhofbesuch schon mehrmals verschieben mussten, war es vergangenen Freitag nun doch endlich soweit. Wir konnten uns auf dem Bauernhof von Familie Wunder wieder die verschiedenen Tiere ansehen. Besonders begeistert waren wir dieses Mal von den kleinen Kätzchen, die überall auf Erkundungstour waren. Nach einer Stärkung mit unserer mitgebrachten Brotzeit, durfte jeder mal kurz im Traktor Platz nehmen. Danach war freies Spielen z. B. auf dem Trampolin oder mit den zahlreichen zur Verfügung stehenden Kinderfahrzeugen angesagt. Herzlichen Dank an Familie Wunder, die uns dieses tolle Erlebnis jedes Jahr ermöglicht. Danke auch an alle Fahrer, die die Kinder hin und her transportiert haben.



**Jessica Kürschner**  
**Kindergartenleiterin**